

**Aux évêques catholiques de France
Aux évêques de l'Assemblée des évêques
orthodoxes de France**

Paris, le 10 mars 2014

Eminences,
Excellences,
Chers frères,

Le 5 janvier 1964, il y a un peu plus de 50 ans, le Pape Paul VI rencontrait le Patriarche Athénagoras à Jérusalem. Des images de cette rencontre sont encore présentes dans nos esprits et dans nos cœurs. Le 25 mai prochain, le Pape François et le Patriarche Bartholomée I^{er} se retrouveront sur cette Terre Sainte. Cette rencontre n'est pas simplement un témoignage rendu à l'histoire, elle est un pas supplémentaire dans la recherche de la pleine communion entre nos Eglises sœurs, une étape nouvelle dans la démarche œcuménique. C'est un acte de foi commun en Celui qui nous reconnaissons comme le Fils de Dieu fait homme, Celui en qui nous avons mis notre espérance.

Cet évènement nous invite à prier aussi bien pour sa fécondité que pour la paix dans cette région du monde. C'est pourquoi, nous invitons les communautés à le porter dans la prière au moment qui leur semblera le plus important et selon les formes qu'elles choisiront. Le mardi 20 mai 2014 à 19h30 aura lieu une prière œcuménique à Notre-Dame de Paris.

Ensemble nous vous redisons notre fraternelle amitié dans le Christ.



+ Georges PONTIER
Archevêque de Marseille
Président
Conférence des évêques de France



+ Le Métropolitain EMMANUEL, de France
Président
Assemblée des évêques orthodoxes de France